



Du changement à la rédaction de la *Revue Jeunes et Société*

Ce numéro de la revue est le premier à paraître sans la précieuse contribution de Madeleine Gauthier à titre de corédactrice en chef. Cette pionnière des études sur la jeunesse du Québec et cofondatrice de la RJS a souhaité se retirer de ce rôle qu'elle assume depuis la fondation de la revue pour mieux profiter d'une retraite bien méritée. Sa grande expérience, son regard avisé et son engagement inébranlable ont permis de faire de la revue une référence internationale francophone en matière de travaux scientifiques sur la jeunesse.

Avec cette transition, la rédaction est maintenant assumée conjointement par Sylvain Bourdon et Nicole Gallant, qui demeure aussi directrice de la Revue.

La Rédaction